

Winterthur, 12. Juli 2023

## Feierliche Eröffnung des Kubus auf dem WIN4 Areal

**Mit dem symbolischen Durchschneiden des roten Bandes wurde der Kubus, das neue Gebäude im Sportbusinesspark WIN4, gestern feierlich eröffnet. An der Eröffnung nahmen Stadtpräsident Michael Künzle, Jürg Hofmann, Verwaltungsrat WIN4 AG, Andreas Földényi, Co-CEO der Academia Group sowie geladene Gäste von Academia und WIN4 teil.**

Knapp drei Jahre nach den ersten Gesprächen zwischen der Academia Group Switzerland und WIN4 AG eröffneten die beiden Parteien gestern Vormittag mit einer feierlichen Zeremonie das neue Gebäude auf dem WIN4 Areal, den Kubus. Am 21. August 2023 wird der Schulbetrieb in den neuen Räumlichkeiten mit rund 400 Schülerinnen und Schülern aufgenommen.

### Eröffnungszereemonie mit Stadtpräsident Michael Künzle

Jürg Hofmann, Verwaltungsrat WIN4 AG, blickte in seiner Begrüssungsansprache zurück auf die Entstehung des neuen Gebäudes: Der Kubus wurde in dieser Form (Länge, Breite, Höhe) bereits 2014 geplant, konnte damals aber noch nicht realisiert werden. Es sei eine besondere Fügung gewesen, dass ein früheres Projekt nicht realisiert werden konnte. Mit der Academia Group wurde ein renommierter Bildungsanbieter gefunden, der einen der vier Kernbereiche von WIN4 abdeckt. Diese Zusammenarbeit stärke das vielseitige Ausbildungsangebot des Winterthurer Sportbusinessparks.

Andreas Földényi, Co-CEO der Academia Group, nutzte die Gelegenheit, um sich herzlich bei allen Beteiligten für ihre Unterstützung während der Bauphase zu bedanken. Er betonte das Wohlwollen, die Grosszügigkeit und die aussergewöhnliche Hilfsbereitschaft, die ihn zutiefst beeindruckt haben. Földényi ist überzeugt, dass «diese Zusammenarbeit und das positive Umfeld dazu beigetragen haben, dass der Kubus zu einem herausragenden Lern- und Schaffensort wird.»

Stadtpräsident Michael Künzle bedankte sich bei der Academia Group für das Vertrauen in die Stadt Winterthur und für die Entscheidung, ihr Bildungsangebot hier auszubauen. Er äusserte die Hoffnung, dass sich Lehrpersonen und Schulleitung in Winterthur und im Kubus wohlfühlen werden und so eine inspirierende Umgebung für die Schülerinnen und Schüler schaffen würden.

### Rund 400 Schülerinnen und Schüler ab August 2023

Die Academia Group ist stolz darauf, auf dem WIN4 Areal ein grosszügiges Bildungszentrum in Winterthur zu etablieren. Die modernen Einrichtungen und innovative Lernumgebungen werden dazu beitragen, junge Talente bestmöglich zu fördern und auf ihre zukünftigen Herausforderungen vorzubereiten.

### Vom Kindergarten bis zur englischsprachigen Maturität

Academia belegt im Kubus vier der sechs Stockwerke. Im Erdgeschoss, ersten und zweiten Obergeschoss werden Kinder und Jugendliche vom Kindergarten bis zur internationalen Maturität unterrichtet:

Die **Academia Bilingual School** Winterthur ist eine familiäre, private Schule, an der mit viel Engagement in einem international geprägten Umfeld zweisprachig unterrichtet wird. Auf den Stufen Kindergarten, Primar- und Sekundarschule werden die Kinder dabei unterstützt, sich zu entfalten und ihr Potenzial auszuschöpfen. In einem zugewandten und respektvollen Umfeld mit kleinen Klassen und persönlicher Betreuung ebnet die Schule den Weg für die nächsten Bildungsschritte – sei es in der Schweiz oder im Ausland.

Die **Academia International School** bereitet in Winterthur Jugendliche ab der 9. Klasse auf die international anerkannten Abschlüsse IGCSE und International A Levels vor, die britische Maturität. Das IGCSE- und A-Level-Programm bildet eine ideale Vorbereitung auf verschiedene weitere Bildungswege wie ein Universitätsstudium im In- und Ausland. Winterthur ist nach Basel und Zürich der dritte Standort der Academia International School.

Das gymnasiale Angebot wird ergänzt durch die **Swiss Academy Zürich**, die als vierjähriges, englischsprachiges Sport-, Tanz- und Musikgymnasium seine Schülerinnen und Schüler auf eine weltweit anerkannte internationale Maturität, die International A Levels, vorbereitet. Der flexible und auf Exzellenz ausgerichtete Lehrplan machen die International A Levels zu einer perfekten gymnasialen Ausbildung für junge Talente im Sport-, Tanz- und Musikbereich. In einem anregenden und zugleich persönlichen Lernumfeld fördert die Swiss Academy Zürich ihre SchülerInnen an ihren beiden Standorten in Winterthur und Zürich individuell und unterstützt sie dabei, ihr ganzes Potenzial auszuschöpfen.

#### **Integrationsprogramme für Kinder, Jugendliche und Erwachsene**

Den dritten Stock wird **Academia Integration** belegen: Academia Integration ist seit 2004 spezialisiert auf die sprachliche, berufliche und kulturelle Integration von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen. Da Integration mehr ist als das Erlernen einer Sprache, vermitteln die Kurse und Programme von Academia Integration neben den Sprachkompetenzen, Kultur und Lebensart, Sitten und Bräuche in unserem Land, bauen Grundkompetenzen auf und bieten Hand bei der Bewältigung von Alltagssituationen.

#### **Jubiläums- und Eröffnungsfeier am 23. September**

Am 23. September 2023 öffnen die Mieter im WIN4 ihre Türen für die Öffentlichkeit. Gefeiert wird einerseits das 5-Jahr-Jubiläum und andererseits die Eröffnung des neuen Gebäudes. Academia freut sich darauf, an diesem Tag Einblick in die Unterrichtstätigkeit auf allen Stufen zu geben. Weiterführende Informationen zum Event: [www.next-event.ch](http://www.next-event.ch)

#### **Möchten Sie mehr über das vielfältige Angebot der Academia Group in Winterthur erfahren?**

Kontaktieren Sie gerne Diana, Widmer, Leiterin Marketing und Kommunikation für detaillierte Auskünfte sowie für die Vermittlung des richtigen Interviewpartners:

Tel.: +41 58 440 92 56 oder E-Mail: [diana.widmer@academia-group.ch](mailto:diana.widmer@academia-group.ch)

Auf unserem Mediendownload finden Sie zudem unsere aktuellen Medienmitteilungen:

<https://www.academia-group.ch/group/de/ueber-uns/media.html>